



PRINCIPE FELIPE
CENTRO DE INVESTIGACION

EL CIPF PRESENTA LOS RESULTADOS DE SU ACTIVIDAD CIENTÍFICA

- Las presentaciones de resultados se estructuran en torno a los cuatro programas del CIPF dentro de los que se ubican todos los grupos de investigación

Valencia, 5/10/2016.- Durante el 4 y el 5 de octubre, el Centro de Investigación Príncipe Felipe (CIPF) ha organizado por tercer año consecutivo la presentación de resultados para dar a conocer a la comunidad científica del centro los resultados obtenidos por la investigación realizada por los predocs y postdocs del centro. Se presentan un total de 55 comunicaciones estructuradas por programas (Terapias Avanzadas, Neuroinflamación y deterioro neurológico, Bases moleculares de patologías humanas y nuevas tecnologías de investigación biomédica).

“La finalidad es dar a conocer el trabajo de cada una de las líneas y programas de investigación del CIPF y promover las colaboraciones y sinergias entre los distintos grupos del CIPF”, ha señalado el Prof. D. Enrique Alborch, director del centro, durante la apertura de las sesiones.